

Colombia dedica ciclo de conferencias al 90 cumpleaños de Fidel



La Habana, 11 ago (RHC) Este jueves finalizó en el Capitolio Nacional de Bogotá, Colombia, un ciclo de cinco conferencias dedicadas al aniversario 90 del líder de la Revolución cubana.

Durante la última presentación, el senador colombiano Ivan Cepeda expresó que siempre ha tratado de explicarse la sorprendente vinculación de Fidel en la historia contemporánea, durante todo el largo proceso de luchas del pueblo colombiano.

Vino a Bogotá siendo un joven estudiante en el momento en que se inició el combate fratricida contra la democracia colombiana y fue testigo aquí el 9 de abril de 1948, cuando asesinos a sueldo acabaron con la vida del líder popular Jorge Eliecer Gaitán, recordó Cepeda.

Ahora, a sus 90 años de edad por cumplir, agregó, Fidel nos sigue acompañando en lo que parece será el momento de lograr la paz definitiva en Colombia, tras medio siglo de conflicto interno armado, partiendo desde el Bogotazo.

En tal sentido, también se expresó el representante a la Cámara (diputado) Alirio Uribe, quien afirmó que si Cuba y la Venezuela de Hugo Chávez no hubieran actuado como mediadores en el diálogo entre el Gobierno nacional y las FARC-EP, hubiera sido imposible llegar a este momento que se aproxima la paz en esta nación andina.

A nombre de la Embajada de Cuba en Bogotá, la encargada de negocios, Zulan Popa, agradeció al Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba el esfuerzo que realizaron para la realización de este ciclo de conversatorios iniciado desde abril pasado en homenaje a la obra de Fidel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/102483-colombia-dedica-ciclo-de-conferencias-al-90-cumpleanos-de-fidel>



Radio Habana Cuba